

SANT CELONI

El equipo de gobierno visita los barrios

Desde hace algunas semanas el equipo de gobierno socialista del Ayuntamiento de Sant Celoni ha iniciado una ronda de visitas en los barrios del municipio con el objetivo de conocer sobre el terreno cuáles son sus preocupaciones y sus necesidades.

Fuentes del PSC celonés han indicado que estas acciones son muy fructíferas para saber cuál es la realidad del municipio. El pasado sábado la visita se realizó en el barrio Baix Montseny que, desde algunos sectores del gobierno municipal se catalogó como "difícil",

ya que los vecinos de la zona en los últimos tiempos se han mostrado muy críticos con la actuación del gobierno de **Johan Castaño** a causa de las molestias que acarrea la circulación por la Avinguda de la Pau y calles adyacentes. Con anterioridad a las visitas de los socialistas, otros grupos de la oposición también han mantenido reuniones con representantes vecinales de todos los barrios de la localidad. **J.P.**

CALDES

El Plan de Ayuda que recibiría el Centre Democràtic i Progressista "está en una fase embrionaria"

El Plan de Ayuda que recibiría el Centre Democràtic i Progressista "está en una fase embrionaria", según ha afirmado el miembro de la Junta del Centre y vocal de la Federación de Ateneos de Catalunya, **Jaume Pieres**.

El ente está trabajando para desarrollar, junto con el Departament de Cultura de la Generalitat de Catalunya, unos planes de ayuda económicos a cinco años vista para las entidades federadas, entre las cuales está el Centre Democràtic i Progressista.

El Plan permitiría reponer patrimonios y carencias, así como realizar las reformas y ampliaciones pertinentes al edificio.

Por otro lado, el Plan de Mejora del Complejo Balneario también propone una ampliación del edificio por ser una entidad histórica en el municipio. En este sentido y según ha apuntado el presidente del Centre, **Carles Costas**, "todas las soluciones podrían confluir". **S. R.**

SANT FOST

Un festival reivindica la protección de la Serralada de Marina

Los artistas de Sant Fost han puesto en marcha una singular iniciativa para reivindicar la protección de la Serralada de Marina en contra

de la especulación urbanística. El pasado domingo, día 2, conducido por el periodista **Jordi González**, y en el marco del antiguo seminario, se presentó el festival Art i Natura. Diferentes actividades de ámbitos tan diversos como el teatro o la música se llevarán a cabo a lo largo de los meses de junio y julio.

La organización del festival corre a cargo de la Plataforma Pro Serralada de Marina que ya ha llevado a cabo otras actividades para solicitar que las 900 hectáreas de suelo no urbanizable del municipio sean incluidas en la zona de protección.

A lo largo del año 2001 se recogieron en el municipio 1500 firmas para pedir esta protección. **RdV**

MOLLET

Unas 3.500 personas en la jornada de puertas abiertas de los Mossos

Unas 3500 personas visitaron el pasado sábado las instalaciones de la Escola de Policia de Catalunya, situada en Mollet del Vallès, con motivo de la jornada de puertas abiertas.

La jornada, en la que también estuvo presente el titular de Interior, Xavier Pomés, incluyó diferentes exhibiciones de las unidades canina, de montaña y de desactivación de explosivos así como los grupos de intervención rápida.

La jornada de puertas abiertas, que se celebra anualmente, tiene como objetivo dar a conocer la actividad, y instalaciones en las que se forman los policías autonómicos. **RdV**

PARETS

El pleno activa la permuta de varias fincas

El pleno del Ayuntamiento de Parets ha acordado iniciar diversos expedientes y trámites urbanísticos que permitirán activar los proyectos previstos en la revisión del Plan General de Ordenación aprobada definitivamente el pasado 6 de marzo por la Comisión d'Urbanisme de Barcelona.

En este sentido se acordó la permuta de terrenos para poder ganar nuevos espacios de titularidad pública en zonas como el Parque Fluvial, Can Serra o el espacio central, donde se quiere ubicar una zona de equipamientos comerciales.

La operación más destacada fue el intercambio de un solar de 6000 metros cuadrados de titularidad municipal ubicado en el polígono Llevant Industrial, valorado en 1.081.810 euros, por otro del mismo valor situado en el parque fluvial.

También se permutó por una finca municipal el terreno de la finca de Can Guasch que ahora pasa a ser no urbanizable. También se ha iniciado el expediente de expropiación de la finca de la Avda. Catalunya, 67 para construir una plaza pública de 1000 metros cuadrados. **RdV**

DESCOBREIX ARA
la teva nova botiga de bany

219,96 €
36.598 PTA

Conjunt Barajas 720.
Moble de bany amb mirall,
il·luminació i tauler de marbre.

GRANS OFERTES
D'APERTURA

MOBLES DE BANY • HIDROMASSATGE • GRIFERIA • BANYERES I PLATS DE DUTXA • ELECTRODOMÈSTICS • ACCESSORIS

Thisa Baños
Av. Puigcerdà km 17,5
(Antiga Nacional 152)
08185 Lliçà de Vall (Barcelona)
Tel. 93 861 64 80 - Fax 93 840 50 26